

いびがわマラソン情報!

11月9日(日)に開催されたいびがわマラソン2014は、昨年に続き朝早くからの雨で、寒い1日となりました。それでも、全国から集まった約9,000人のランナーを町じゅうの皆さんが、心のこもったおもてなしで迎えてくださり、ランナーの皆さんにその思いが伝わったのではないのでしょうか?今、事務局には、ランナーの皆さんから「お礼の手紙」や「生の声アンケート」が続々と届いています。いずれも、ボランティアとして活躍いただいた皆さんや沿道で応援し続けてくださった方への感謝の言葉でいっぱいです。大会をご支援いただき、ありがとうございました。心より感謝いたします。



完走された揖斐川町の皆さん(昨年より24人増の293人!) 敬称略

◆男子フル

佐藤 正昭 (上野)	川地 悟 (三輪)	杉本 栄五郎 (乙原)	牧村 英充 (脛永)	高橋 千秋 (乙原)	橋本 好礼 (極楽寺)
山口 尚志 (三輪)	坪井 信親 (三輪)	早見 知浩 (上野)	杉本 慎治 (乙原)	林 善仁 (北方)	牧村 哲男 (新宮)
井口 義信 (市場)	松野 秀稔 (清水)	今村 芳隆 (清水)	細野 芳勝 (上野)	山本 浩司 (三輪)	窪田 高広 (脛永)
高橋 豊和 (三輪)	伊藤 昭文 (三輪)	山田 勝則 (脛永)	松井 直紀 (脛永)	成勅 勝博 (小谷)	藤敦 知洋 (市場)
中村 邦利 (小谷)	野原 隆広 (脛永)	小石三千秋 (上野)	高橋 直紀 (脛永)	坪井 保憲 (脛永)	新川 浩司 (三輪)
橋本 康男 (三輪)	宮川 敏和 (北方)	森 正樹 (和田)	杉山 裕明 (北方)	土本 英孝 (脛永)	細野 達弥 (小津)
高橋謙太郎 (上南方)	高橋 治彦 (小島)	水野 隆明 (上野)	若園 涉 (小谷)	小森 清 (三輪)	高橋 道秋 (和田)
広瀬 正幸 (北方)	安藤 雅裕 (坂内坂本)	若園 敏朗 (小島)	内藤 重和 (春日六合)	香田 圭祐 (北方)	細野 陽一 (谷波岐礼)
竹中 康志 (北方)	森 秀樹 (上岡島)	衣斐 賢司 (小島)	窪田 祐直 (小島)	横山 陽一 (谷波徳積)	福田 正樹 (新宮)
坪井 秀行 (三輪)	鈴木 孝栄 (上野)	高橋 一滋 (小島)	所 幸孝 (三輪)	松井 友臣 (三輪)	松久 弘樹 (上南方)
高橋 喜芳 (北方)	細野 貴裕 (上野)	中村 勇太 (下岡島)	廣瀬 法昭 (外津波)		
森田 良 (三輪)	石原 敬太 (谷波名礼)	渡邊 正明 (岡)			

◆女子フル

山本真理子 (三輪)	松井 奈穂 (脛永)	山本千恵子 (三輪)	窪田美季子 (和田)	高橋 万里 (小島)	野原 麻衣 (脛永)
杉山 彩 (谷波木曾屋)	高橋れいか (谷波徳積)	澤野 麻美 (三輪)	野原千恵子 (脛永)	堀 亜希 (島)	土川由美子 (上野)

◆男子ハーフ

北村 啓成 (市場)	細野 敬太 (上野)	高田 清隆 (黒田)	林 泰孝 (志津山)	橋本 清誠 (極楽寺)	片倉 久一 (上南方)
宮内 貞彰 (市場)	河瀬 侑二 (福島)	坂下 拓也 (日坂)	鈴木 浩夫 (新宮)	野原 淳一 (清水)	富田 純也 (房島)
廣瀬 啓 (外津波)	松井 俊二 (谷波長瀬)	安藤 恭廣 (小島)	岡久 拓海 (長良)	岩井 勇樹 (黒田)	窪田 修平 (和田)
田中 伸幸 (三輪)	広瀬 展廣 (小島)	瀨川 誠 (北方)	松久 弘弘 (新宮)	高野 和臣 (房島)	窪田 正美 (福島)
中村 勲 (下岡島)	廣瀬 快 (外津波)	瀨川 正樹 (上野)	牧村 涼平 (脛永)	井口 卓也 (小島)	伊藤 正 (三輪)
高橋 知也 (脛永)	橋本 孝市 (極楽寺)	小寺 悠太 (東津波)	松井 巧 (脛永)	石原 由基 (脛永)	野原 孝晃 (清水)
若原 昭広 (長良)	大岩 有佑 (上野)	土屋 正弘 (上南方)	内藤 稔一 (市場)	小寺 慶太 (小島)	竹中 丈晴 (上野)
中川 浩美 (極楽寺)	松井進太郎 (和田)	細野 誠治 (上野)	加納 政憲 (脛永)	若山 慶夫 (小島)	竹澤 飛鳥 (坂内坂本)
森 孔暉 (春日六合)	上田 天光 (房島)	林 貞美 (若松)	古野 正夫 (三輪)	福田 貴之 (清水)	大坪 信彦 (三輪)
坪井 重憲 (下岡島)	小寺 慎二 (白樺)	窪田 伝昌 (和田)	小寺 勝利 (東津波)	野田 優 (三輪)	吉村 康介 (坂内坂本)
窪田 隼光 (小島)	高野 佳祐 (下岡島)	小寺 英敏 (春日川合)	哲也 (房島)	立川 涼理 (上野)	堀部 秀治 (上南方)
水野 樹哉 (上野)	窪田 有佑 (下岡島)	小倉 武嗣 (三輪)	山之 健斗 (春日六合)	渡辺 和樹 (西津波)	今村 浩樹 (上南方)
天野 正晴 (上野)	牛嶋 龍 (三輪)	高橋 佑弥 (三輪)	森 泰英 (下岡島)	窪田 英祐 (和田)	小岩 正寛 (上野)
松原 龍生 (三輪)	小倉 栄次 (上南方)	牧村 剛人 (小島)	中村 健裕 (脛永)	細野 康隆 (和田)	森本 大介 (北方)
橋本 拓也 (小島)	富田 智之 (上南方)	高橋 芳信 (三輪)	岩井 裕 (脛永)	小川 桂一郎 (小島)	立川 秀樹 (三輪)
小嶋 聖司 (北方)	山内 勝 (上南方)	衣斐 剛人 (小島)	安藤 竜範 (小島)	高橋 一嘉 (北方)	野田 俊雄 (三輪)
吉田 和彦 (北方)	河合 章弘 (小島)	細野 弘晃 (上野)	窪田 誠司 (和田)	久保田智也 (三輪)	山本 幸一 (谷波岐礼)
小谷 和彦 (上野)	橋本 周三 (上南方)	森 康二 (春日六合)	岩井 秀仁 (黒田)	岸本 栄満 (清水)	矢野 崇 (三輪)
細野 康彦 (上野)	窪田 義隆 (上南方)	窪田 健一 (小島)	渡邊 真司 (北方)	高橋 立行 (脛永)	秀夫 秀夫 (小谷)
馬場 好美 (上野)	細野 工 (上野)	棚橋 弘久 (清水)	井手 勉 (長良)	香田 洋孝 (上南方)	衣斐 功一 (小島)
児島 直人 (島)	島岡 辰夫 (志津山)	松原 隆 (小島)	野田 英司 (三輪)	小森 一平 (小野)	小林 勝一 (房島)
野田 雅彦 (三輪)	森本 彰徳 (北方)	窪田 政泰 (上南方)	高坂 正昭 (上野)	橋本 辰夫 (極楽寺)	荻原 弘行 (脛永)
窪田 和記 (上南方)	長谷川俊夫 (上南方)	成瀬 慎司 (上南方)	竹中 祐介 (極楽寺)	高橋 孝明 (谷波徳積)	橋本 喜久雄 (三輪)
内藤 孝 (脛永)	御田村和宏 (市場)	立川 康信 (上野)	細野 靖尋 (上南方)	高橋 元和 (小島)	神田 義太 (北方)
内田 幹朗 (白樺)	村瀬 義伸 (上野)	岩男 忠明 (三輪)	宮部 一也 (小島)	河瀬 九十九 (北方)	窪田 英夫 (岡)
長屋 祐一 (谷波長瀬)	小川 勝也 (白樺)	高橋 正好 (乙原)			渡邊 浩二 (北方)
宗宮 郷 (三輪)					

◆女子ハーフ

小寺 育子 (小島)	平井 律子 (三輪)	田原 美鶴 (小谷)	井上華奈子 (谷波岐礼)	野原 昭子 (和田)	若原 尚美 (上南方)
宗宮万理子 (房島)	坪井 美奈 (脛永)	宮川 久美 (北方)	坪井 里美 (脛永)	上田 智美 (房島)	浜田知華子 (清水)
今西 範美 (北方)	大橋 幸子 (脛永)	石原 恭子 (脛永)	國枝 ちひろ (谷波長瀬)	宮部 紗子 (小島)	国枝早余子 (和田)
折戸 美紀 (北方)	高橋亜由美 (上南方)	牧野 美鶴 (脛永)	鈴木 眞弓 (上南方)	高橋 友季 (小島)	中村 由紀 (和田)
白井かほる (三輪)	竹中 明美 (新宮)	増田容加美 (上野)	國枝 眞子 (谷波長瀬)	小椋ますみ (新宮)	竹中 理恵 (三輪)
柏 華苗 (三輪)	大野由理枝 (長良)	藤原 好美 (春日小宮神)	細野 友美 (北方)	栗田 紗希 (北方)	高橋 真奈 (小島)
梅村 薫 (市場)	細野真奈美 (上野)	細野 杏美 (上野)	立川 喜代 (上野)	西田 幸恵 (脛永)	若原 友子 (上南方)
御田村智子 (上南方)	小川 美穂 (白樺)	野田 志幸 (北方)	小寺 曉美 (大光寺)	小林 美樹 (房島)	土屋ひろみ (市場)
山本 裕加 (三輪)	浅野 加奈 (谷波)	林 美里 (三輪)	河瀬 洋子 (北方)	所 真理子 (市場)	

揖斐川町のみなさんへ おもてなしの心届きました！



11月9日に開催された「いびがわマラソン」へ全国のランナーから、お礼の手紙やFAX・ホームページへの書き込みがありましたのでご紹介しします。

☺ 雨の中、暖かい応援をありがとうございました。おかげでマラソン中にパワーをもらうことができました。私は可児市に住んでいますが、今回初めて揖斐川を訪れて揖斐川の人達の暖かさや自然の素晴らしさを知ることができました。同じ岐阜県民として誇りに思います。どうもありがとうございました！また来年参加します！

☺ ここ3年連続で雨ですね！なのに、カッパを着て、寒い中一生懸命に応援してくれるみなさんに、とても元気をもらうことができます。「ありがとう」の一言では足りないくらい本当に本当に感謝しています。初めてい

びがわマラソン」に参加して十年、完走を続けてこられたのは、皆さんの元気な応援のおかげです。ありがとうございました！

☺ 今年も雨の中、力強いサポートとたくさんさんの声援をありがとうございました！走ることは楽しいけどつらい、つらいけど楽しいんだ。その思いを確かめるために、毎年『いびがわ』へ走りに来る。大人になつたら、一緒に走ろう。ゴールの「その先」にある「夢」に向かって……。

☺ 沿道の住民の皆さん、小中学生ボランティアの皆さん、本当に応援ありがとうございました。皆の「がんばれ！」「あと少し！」の声が聞こえる度に、ゴールまで何とか走るんだと気持ちを高めていくことが出来ました。せっかくのお休みなのにマラソンのために一日中応援してしてくれた小学生の皆さんには、本当に感動しました。生徒と一緒に応援している先生方も本当にお疲れ様でした。皆さんの応援で完走することが出来、また来年も出場したいと思いました。本当にありがとうございました。

☺ 石川県から一人で初めて、参加しました。健康広場で宿泊できたのがとてもありがたかったです。前日から温かいおもてなしをうけ、いびがわが大好きになりました。町全体での歓迎、おもてなし、都会のマラソンにはない良さがたくさんあり、大満足で

ランナーの声が小中学生に届けられました♪



☺ 全員にありがとうを言いたいが、疲れていて言えない時があります。笑顔でこたえなくても、苦しい顔しかできない時もあります。みんな、ごめんね。でも、本当に感謝しています。みんなに会いたいから毎年、東京から参加しています。全国たくさん大会がある中で、小さな町の大会がこれだけの人に愛されるのは、ボランティアの皆さんが素晴らしいからです。大会を支えていることを誇りに思ってくださいね。本当にありがとうございました。

☺ いつも応援ありがとうございました。「いつてらっしゃい」「おかしいなさい」の声について涙がこぼれそうです。本当にいつもありがとうございます。これからもずっと応援よろしくお願いします。

した。小さな町で、これだけの規模のマラソン大会を継続していくことは、大変だと思いますが、どうかずっと継続していただきたいと思います。また参加しに来ます！去年もそうでしたが、雨の中、励ましてくれて、本当に感謝、感謝です。自分のふるさとに、こんな素晴らしい大会があることは誇りに思っています。来年も出たいと思っています。その時は、また声援を送ってください。

いびがわマラソンで国際交流 今回もセントジョージ市から ランナーがやってきました

アメリカ ユタ州 セントジョージ市からジョン・バイク市長をはじめ、9人のランナーや中学生派遣団など総勢34人が揖斐川町にやってきました。

招待ランナーとして訪れた、セントジョージマラソン成績優秀者の4人は、ハーフの部で全員入賞！
その他のランナーの皆さんも、全員が無事に完走されました。
揖斐川町に滞在中は、町内のホームステイ先のお宅で日本文化に触れ、日本の生活を満喫しました。
また、中学生派遣団は、揖斐川中学校を訪れて、授業に参加し、生徒らと交流を深めていました。



①ハーフ2位のイアンさん ②セントジョージ市からの招待ランナー
③役場議場でスピーチするバイク市長 ④書道に挑戦する中学生派遣団